



MONUSCO

Mission de l'Organisation des Nations Unies pour
la Stabilisation en République Démocratique du Congo

Division de l'Information Publique
Bureau du Porte-parole et des Relations
avec les Médias

CP/OSMR/130813

Communiqué de Presse

La MONUSCO condamne le meurtre d'un défenseur des droits de l'homme dans le territoire de Pweto, province du Katanga

Kinshasa, 13 Août 2013 – La MONUSCO est gravement préoccupée par l'exécution arbitraire le 7 août 2013, dans le territoire de Pweto, province du Katanga, d'un activiste des droits de l'homme, par des éléments présumés des Maï Maï Bakata Katanga. Cet activiste avait dénoncé des violations des droits de l'homme commises dans ce territoire durant de récents affrontements entre des combattants Maï Maï Bakata Katanga et des militaires des Forces armées de la République démocratique du Congo (FARDC).

La MONUSCO condamne cet acte qui met à nouveau en évidence l'extrême précarité de la situation des défenseurs des droits de l'homme en République démocratique du Congo. Elle appelle à l'ouverture de poursuites dans les meilleurs délais à l'encontre des auteurs de ce crime afin qu'ils répondent de leur acte. Elle demande instamment aux autorités congolaises de prendre toutes les mesures nécessaires afin d'assurer la protection des défenseurs des droits de l'homme et de leurs proches.